

Aktion | 29. März 2012

Der Orca-Bauch füllte sich Institut Beatenberg sammelt für die Ozeane

Auch wer nur schnell in der Migros etwas einkaufen wollte, musste fast zwingend vor dem Eingang anhalten. Die Schüler des Instituts Beatenberg waren aktiv. Sie sammelten Geld zum Schutz der Weltmeere.

Als Binnenland hat die Schweiz keine wesentliche Beziehung zu den Weltmeeren dieser Erde. Grund genug für das Institut Beatenberg, sich für die Ozeane einzusetzen. «Go4it» heissen die Sozialprojekte des Instituts, die viermal im Jahr durchgeführt werden. Für die Schüler geht es bei «Go4it» darum, anderen zu helfen. In der Regel werden Menschen unterstützt – das Institut war etwa bereits in Altersheimen tätig, oder veranstaltete einen Trödelmarkt - aber diesmal geht es um die Natur. Zusammen mit dem gemeinnützigen Verein Ocean Care aus Wädenswil stellte eine Gruppe Schüler bei der Migros Interlaken West einen Marktstand auf. Die Schüler sprachen Passanten an und baten sie um eine Spende. Das Geld landete im Bauch eines Schwertwals, der übrigens die grösste Delfingattung ist. Als Gegenleistung erhielten die Passanten gefaltete Origami-Delfine aus Papier, wenn sie dies wünschten.



Max Thomke (vorne) und Cedric Berrel, Schüler am Institut Beatenberg, basteln Papierdelfine. Im Hintergrund der Orca, der als Kasse diente.

Die Schüler entscheiden

Ein Ziel des Instituts Beatenberg ist es, dass die Schüler so selbstständig wie

möglich werden, und sich mit ihren Ansichten auseinandersetzen. Also wählt die Schülergruppe per Abstimmung selber aus, wofür das gesammelte Geld schlussendlich verwendet wird: Zum Schutz von Delfinen, zum Schutz der Weltmeere oder zweckgebunden für ein spezielles Ozean-Projekt. Zur Aktion am Donnerstag, 29. März, gehörte auch ein Vortrag von Ocean Care für die Schüler am Institut. Mit dabei war dort Ex-Miss-Schweiz Kerstin Cook, die sich – wie alle Missen – in ihrem Amtsjahr sozial einsetzte und ein Delfinprojekt in Griechenland besuchte. Am Mittag reiste Cook wieder ab, die Sammelaktion am Nachmittag überliess sie den Schülern.



Die Origami-Delfine, angeordnet nach der Lehre des Farbkreises.



Wer wollte, erhielt als Gegenleistung für die Spende einen Papierdelfin.

Institut veranstaltet Besuchstag

Am Freitag, 27. April, findet beim Institut in Beatenberg ein Besuchstag statt. Beginn ist um 9.00 Uhr, Ende um 14.00 Uhr. Besucher können jederzeit nach Lust und Laune in das Programm einsteigen. Das Lernteam stellt sich vor, es gibt Infos zu den Bereichen Naturwissenschaften, Mathematik, Sprachen, Sport, Kurzprojekte (Units) sowie die Sozialprojekte «Go4it». (cb)

■ Mehr zum Thema

- Pilgerstätte für modernes Lernen Beatenberg | 27. September 2011
- Einblicke in die komplett andere Schule Beatenberg | 29. Januar 2007

ARTIKELINFO -

Artikel Nr. 117847 29.03.2012, 21.58 Uhr Autor/in: ▶ Christoph Buchs

Seitenaufrufe: 198